



くぼた校通信



第6回くぼた校祭



10月28日(土)くぼた校祭が勿来高校と一部合同で開催されました。今年度のくぼた校祭のテーマは「Be Together As One Be Happy ~心をついに今を楽しめ~」です。勿来高校との合同オープニングや音楽発表、製品販売、ビルクリーニング班デモンストレーションを実施しました。保護者の皆さまや勿来高校生徒など、たくさんの方々に参観していただき、盛大に執り行われました。



**Together
Be As One
Happy**
~心をついに今を楽しめ~

いわきの街をきれいにする運動

11月9日(木)生徒会が中心となり、いわき市が企画する「いわきの街をきれいにする市民総ぐるみ運動」にくぼた校も参加しました。全校生がグループに分かれて学校周辺や商店街、蛭田川付近のゴミ拾いを行いました。短い時間でしたが、生徒たちはとても熱心に活動しました。地域の一員として活動する喜びや達成感を感じていました。



第1・3学年防災学習

9月22日(金)、防災学習を行いました。まず、非常時の過ごし方や防災食、ローリングストックについて学習しました。その後、いわき市役所出前講座を活用し、錦公民館の館長より「ゲームで学ぼう、防災教室」と題して講演をいただき、簡単なゲームをしながら防災について学びました。最後に防災食を実際に作り、試食しました。今回の学習を通して、自助・共助・公助について知り、自分や周囲の人々の安全を守ることができるようになってほしいです。



卒業後の生活を考える会

11月8日(水)、昨年度の卒業生をお招きして「卒業後の生活を考える会」を実施しました。働いて楽しいことやつらいこと、生活面での変化について具体的に教えていただきました。たくさんの質問にも丁寧に答えてくださいました。身近な先輩の話聞いて、いま学ぶべきことや、身に付けておくべきこと、卒業後の生活について具体的に考えることができました。



ふくしま教育週間(学校公開)

11月2日(木)、ふくしま教育週間の関連事業として学校公開を実施しました。午前の部は、保護者を対象に授業見学、午後の部は中学校、高等学校教員を対象に授業見学、情報交換会を行いました。



くぼた校ホームページ

生徒の様子を毎日掲載しております。いつもご覧いただき、ありがとうございます。

今日のくぼた校

検索